

キューバ

キューバ革命は、十月社会主義革命の思想および精神、諸原則に  
よって養われそして育てられた

親愛なる同志のみなさん

十月社会主義大革命の勝利一〇五周年を祝うにあたり、平和そして労働者階級の諸権利を守る闘いにおける〈活動家集団 思想運動〉の諸活動について、キューバは深くそして高く評価していることを述べさせていただきます。

十月社会主義大革命は、人類の現代史においてもっとも重要な出来事のひとつでした。この人類史の節目をなす出来事は、その指導者ウラジミール・イリイチ・レーニンとボルシェビキへの信望とともに、日本を含め、ヨーロッパ、ラテンアメリカ、アフリカそしてアジアの多くの国ぐにに大きな影響を及ぼしました。

そしてまた、十月社会主義大革命は、第二次世界大戦においてファシズムの打倒に貢献しました。

キューバにとって、この歴史的な出来事は、一九五九年一月一日の革命勝利の後、特別な意味を持ちました。なぜなら、アメリカ合衆国政府による敵意と孤立政策に直面するなか、ソ連邦はキューバに連帯を表明し行動してくれました。

さらに、キューバ革命は、十月社会主義大革命がその経験から発した思想および精神、諸原則によって養われそして育てられました。

キューバは、プロレタリア国際主義の実践を積極的に評価しています。そして、社会主義建設を断念などすることはありません。

ここで再度感謝の意を述べさせていただくとともに、みなさま方に、引き続きのご支援をお願いさせていただきます。アメリカ合衆国がキューバ人民に課している経済・金融・商業の封鎖措置は、つい先ごろ国連で圧倒的な非難決議が行なわれました。この封鎖措置に終止符を打つために引き続きみなさまのご支援をお願いします。

なにとぞよろしく申し上げます。

東京、二〇二二年十一月四日

ミゲル・アンヘル・ラミレス（駐日キューバ共和国大使）

（見出しは編集部による）

【訳＝沖江和博】